## Comentario de AP

## Los radicales argentinos ante la sucesión de Balbín

BUENOS AIRES, 13 de sentiembre (AP).—Los obactivadores coinciden en que ha quedado virtualmente abierta la sucesión política de Ricardo Balbín, máximo dirigente de la Unión Cívica Radical (UC-R), fallecido el pasado miércoles.

Pero estiman, también, que recién cuando se levante formalmente la actual prohibición de actividades políticas y se dicte el nuevo estatuto para los partidos políticas —algo que no sucederá antes de un año—podrán lo radicales abocarse al proceso interno que lleve a elegir al reemplamente de Balbín.

rormalmente, la vacante dejada por el líder radical fue cubierta horas después de su muerte, cuando el vicepresidente del comité nacional, Carlos Contín, de 65 años, fue designado para reemplazar a Balbín como titular de ese organismo.